

# 郷中だより

令和2年11月30日  
倉敷市立郷内中学校長発行  
学校だより 第16号

## グッド ビヘイビア カード Good Behavior Card 始まります！

good behavior とは、「良いおこない」という意味です。「良いおこない」と言うと、善行表彰などを連想し、ハードルが高いと感じると思いますが、そのようなことだけではありません。たとえば、先日実際にあったことですが、お客様が玄関で「すみません。」と声をかけられたときに、そばにいた生徒が、さっとスリッパを出して、そのお客様を校長室まで案内してくれました。そのお客様は、香川県の高校の先生だったのですが、「コロナで県外からの訪問は、どこまで入ってよいのかわからないので、玄関で声をかけるのですが、生徒さんがスリッパを出してくださった学校は始めてです。」と、たいへん喜んでくださいました。

このように、自分が「うれしい」「ありがとう」「助かった」と感じたり、「Aさんのアイデアのお陰で行事が盛り上がった」など、小さなことでも「良いおこない」だと感じたりした時に、言葉(カード)で相手に伝えていきます。面と向かって「ありがとう」が言えなくても、カードには素直に書くことができたり、自分が何気なく言った一言が相手を勇気づけていて、カードをもらって逆にうれしくなったりすることもあると思います。そして何よりも、相手の良い面を見ようとする事自体が前向きな行動なので、続けていくことで自分自身の考え方が前向きになり、相手の良さに気づくと同時に自分の良さにも気づくようになっていきます。



先生たちも皆さんにしっかり気持ちを伝えていきます  
先生たちの気持ちをしっかり受けとめ、さらに良いおこないや良い言葉が増えていくことを楽しみにしています。



5種類の Good Behavior Card を発行しました。どのカードがもらえるかな……。

## 今回は普通教室1階トイレ・外トイレ

11月29日日曜日に、岡山掃除に学ぶ会の活動があり、今回は普通教室1階のトイレをきれいにしました。このトイレは、校内で一番掃除が行き届いているトイレですが、それでも便器には長年の黒い輪の汚れがこびりついていました。まず、トイレの中にある用具やペーパーなどをすべて外に出しました。外せるものはすべて外し、天井、便器、壁、床、手洗い場の担当場所で、たわしやスポンジ、クロスなどで磨き上げました。

8時からスタートし、あっという間に10時を過ぎ、床まできれいになり、心の垢まですっきり落ちた気分になりました。便器の黒い輪も磨き続けること約1時間で見事にぴかぴかに光りはじめました。柔剣道場近くの外トイレの窓も、くもの巣がなくなりたいへん美しくなりました。

きれいにしてくださった方々に感謝の気持ちを持ち、いつまでもきれいに使いましょう。

裏面に続く ⑤



## 保護者の皆様へ

11月27日に「学校保健委員会の開催について」のご案内を配布しましたが、冬季の感染症拡大への懸念と3年生の入試前の時期であることに鑑み、今年度は、**保護者の参観を取りやめること**にしました。ご案内後の変更になり、たいへん申し訳ないことですが、ご了承いただきますようよろしくお願いいたします。



12月17日(木)、18日(金)の個人懇談会では、寒い中たいへんお世話になります。今回も教室の換気を行い実施いたしますので、暖かい服装でお越しください。